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DOMANDA:  

Rispondo ad una domanda divertente: “Mi pongo la domanda se è 

possibile essere stata una fata in una vita anteriore.” 

RISPOSTA di ANNE: 

Quello che posso rispondere a tutti quelli che si pongono la stessa 

domanda è che tutto è possibile, dunque è certamente una 

possibilità. 

C’è stato anche molta mescolanza tra fate e umani e ci possono 
essere stati figli ibridi. 

 Se leggete il mio libro sugli Esseri della Natura, troverete anche dei 
passaggi dove inserisco riferimenti. Poi c’è un libro: “Les Dames du 
Lac”, dove si parla anche di questi esseri mezzo-fate, un po' magici, 
che non sono totalmente fate, ma quasi, e vedete che non è così 
fuori portata. Per quello amo così tanto andare a Glastonbury, 
perché è un luogo molto particolare. 

 


